
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL  QUANTO  A  PODA  DE  ÁRVORE

CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO  que  fomos  procurados  pelo  Sr.  Amâncio,
que procurou nosso gabinte parlamentar, para solicitar providência à Prefeitura Municipal
quanto a poda de galhos de árvores situada à Rua Jarbas Martins Viana em frente ao
número 181.

CONSIDERANDO que trata-se de uma árvore de grande porte,
popularmente  conhecida com sete  copas,  e  seus galhos sobrepõem os telhados das
casas, causando riscos de quedas e entupimento das calhas.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado o Poder Executivo, para que por meio da

Secretaria Competente, avalie o caso e adote as medidas que considerar necessárias.

Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.

Sala das Sessões, 27 de junho de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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